

QUE LOS NORTEAMERICANOS

Tarragona 5.- Según los resultados de una encuesta realizada el pasado mes de Noviembre a 835 obreros, empleados, técnicos y directivos de - las empresas químicas del polígono industrial de Tarragona por los sociólogos Pérez de Guzmán y De la Cueva, los tarraconenses son mucho - más igualitaristas que los norteamericanos.

En su encuesta los sociólogos Pérez de Guzmán y De la Cueva ham replicado la investigación realizada por los profesores de Marvard, Bales y Couch en 1.969. La escala de igualitarismo hace referencia no tanto a la existencia real de un igualitarismo instrumental, impedido por las complejidades de la vida social, cuento a la actitud básica genérica favorable a la igualdad simbólica, esencial, de oportunidades y de estimación. En esa escala la mitad (el 50%) de los tarraconenses, la mitad de los obreros y empleados de la industria química tarraconense, se encuentran en los tres niveles más altos (de los diez niveles de la escala) frente a sólo la octava parte (el 12%) de los norteamericanos.